DAV Skiwochenende

von Nils Gromann - 9 Jahre

Am Freitag, den 10.2.2023 sind wir ins Allgäu (Bayern) gefahren. Die 6 Familien waren in 3 Ferienhäusern im Feriendorf Reichenbach untergebracht. Die Kinder in unserem Haus mussten erst mal noch ihre Hausaufgaben machen. Am Abend haben sich alle Familien in einem Haus getroffen. Für die Kinder gab es unten ein extra Raum zum Toben.

Am nächsten Morgen haben alle gut gefrühstückt. Das war gut so, weil wir nämlich auf die Piste gehen wollten. Die Kinder hatten 2. Skilehrer vom DAV Speyer, die hießen Michelle und Patrick. Sie waren Superskilehrer. Die beiden haben mit uns den ganzen Tag Skikurs gemacht. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Nach dem Abendessen haben sich alle nochmal getroffen.



Am letzten Tag ging es nochmals auf die Piste. Wir Kinder hatten bis nachmittags Skikurs. Die Mittagspause haben wir zusammen mit den Eltern verbracht. Nach dem Skikurs bin ich noch eine Runde mit meinen Eltern gefahren. Dann sind wir zurück ins Feriendorf gefahren. Danach traten alle die Rückreise an.

Das Wochenende hat ganz viel Spaß gemacht!



